

Fédération Nationale de l'Enseignement, de la Culture et de la Formation Professionnelle

COMMUNIQUE

Rythmes scolaires

Le ministre veut-il « dénationaliser » l'école de la République ?

M. Luc CCHATEL multiplie les déclarations sur l'organisation des rythmes scolaires. Il a annoncé à titre expérimental la banalisation des après-midi dans 100 lycées et collèges pour les consacrer à des activités sportives et une « *conférence nationale sur les rythmes scolaires* » sera installée par ses soins le lundi 7 juin.

Pour la FNEC FP – FO, les différentes propositions du ministre contiennent de nombreux dangers : réduction de l'enseignement disciplinaire, remplacement des enseignants qualifiés par des intervenants extérieurs, renforcement de l'autonomie des établissements scolaires et rôle décisionnel des collectivités territoriales dans l'organisation de l'école. Elles sont en totale cohérence avec le schéma des emplois 2011-2013 sur lequel travaillent les services du ministère et qui aggrave considérablement la Révision Générale des Politiques Publiques (RGPP).

Ces projets, s'ils prenaient forme conduiraient à l'éclatement du caractère national des rythmes scolaires, des programmes, des statuts des personnels et en définitive, de l'école républicaine elle-même.

Lorsqu'elle sera auditionnée par la Conférence nationale sur les rythmes scolaires, la FNEC FP – FO défendra le caractère national de l'école de la République, les statuts nationaux de ses personnels.

Montreuil, le 10 juin 2010

**Mardi 15 juin, grève interprofessionnelle
et manifestation nationale à Paris
Pour préserver le droit à la retraite à 60 ans
Pour bloquer tout allongement de la durée de cotisation : 40 ans c'est déjà trop !
Pour maintenir le code des pensions**